



Probleme Dératisation

Par Pepita34

Bonjour,

Mon appartement est visité par un/plusieurs rat(s) depuis une dizaine de jours.
Après avoir posé des pièges et constaté leur inefficacité, j'ai contacté mes propriétaires pour les informer de la situation. Ils m'ont répondu qu'ils feraient appel à une entreprise de dératisation. A ce jour, seul un devis a été fait et j'attends encore l'intervention de l'entreprise.

Seule, enceinte et avec un enfant à la maison, je suis épuisée par ces visites nocturnes et crains pour notre santé. Mes propriétaires ne semblent pas comprendre l'urgence du problème malgré mes demandes répétées.

Quels sont mes recours ?

En vous remerciant par avance pour votre réponse.

Par yapasdequoi

Bonjour,

Le problème c'est que ces rats ne sont pas venus de nulle part.

S'il y a une infestation, il faut traiter tout l'immeuble, traiter un seul logement ne sert à rien.

Contactez la mairie (service d'hygiène) pour qu'ils viennent constater et obliger le bailleur (et le syndic ...) à agir.

Par Pepita34

Effectivement les voisins sont également touchés. Cela fait suite à des travaux dans notre rue.
Je ne savais pas que la mairie pouvait intervenir dans ce cas. Je vais me renseigner, merci.

Par yapasdequoi

Il y a peut être même plusieurs bâtiments infectés, du coup... La mairie sera de bon conseil.
Sinon voyez avec l'ARS.